



Paul et Barnabas.

Recherche étymologique

Le terme "chrétien" dans la Bible

Si l'on peut difficilement parler de "christianisme", s'agissant du mouvement des disciples de Jésus, avant la fin du 1^{er} siècle, voire le début du II^e siècle, ce terme apparaît bien avant dans les Actes des Apôtres, soit aux environs de 60 ou 70 de notre ère.

Actes des Apôtres, Chapitre 11, versets 19 à 26

19) Cependant ceux qu'avait dispersés la tourmente survenue à propos d'Etienne étaient passés jusqu'en Phénicie, à Chypre et à Antioche, sans annoncer la Parole à nul autre qu'aux Juifs.

20) Certains d'entre eux pourtant, originaires de Chypre et de Cyrène, une fois arrivés à Antioche, adressaient aussi aux Grecs la Bonne Nouvelle de Jésus Seigneur.

21) Le Seigneur leur prêtait main-forte, si bien que le nombre fut grand de ceux qui se tournèrent vers le Seigneur, en devenant croyants.

22) La nouvelle de cet événement parvint aux oreilles de l'Église qui était à Jérusalem et l'on délégua Barnabas à Antioche.

23) Quand il vit sur place la grâce de Dieu à l'œuvre, il fut dans la joie et il les pressait tous de rester du fond du cœur attachés au Seigneur.

24) C'était en effet un homme droit, rempli d'Esprit Saint et de foi. Une foule considérable se joignit ainsi au Seigneur.

25) Barnabas partit alors à Tarse pour y chercher Saul,

26) il l'y trouva et l'amena à Antioche. Ils passèrent une année entière à travailler ensemble dans cette Église et à instruire une foule considérable. Et c'est à Antioche que, pour la première fois, le nom de « chrétiens » fut donné aux disciples.

Source : Actes des Apôtres, (Traduction œcuménique de la Bible.)